



L'Algérie se prépare déjà en cas de retrait de la CAN 2021 au Cameroun.

Une rumeur persistante fait état de ce que la CAN 2021, censée être organisée par le Cameroun, pourrait être attribuée finalement à l'Algérie.

Face à la presse hier mardi 08 juin, le Président de la Fédération Algérienne de Football (FAF), a déclaré que l'Algérie est prête si l'organisation de la CAN 2021 est retirée au Cameroun, indiquant que son pays dispose des infrastructures susceptibles accueillir les pays prendront part à cette grande messe du football africain et qui se tiendra du mois de Janvier à février 2022.

Selon certaines sources, la Confédération Africaine de football (CAF) prendrait bientôt la décision de retirer au Cameroun l'organisation de la CAN 2021.

L'ancien directeur technique au sein de la CAF, Abdelmonaim Chatta, a déclaré que le Cameroun pourrait perdre l'organisation de la 33^e édition de la CAN.

Une déclaration qui est venue relancer la polémique sur le report du tirage au sort, initialement prévu pour se tenir le 25 juin à Yaoundé (Cameroun). Si certains expliquent que cette décision a un lien avec la situation épidémiologique, Abdelmonaim Chatta, lui, voit autre chose. « **Le**

report du tirage au sort n'a rien à voir avec la pandémie. Dans ce cas-là, on aurait pu le faire par visioconférence », a-t-il confié.

Et d'ajouter : « **Une délégation de la CAF s'est rendue au Cameroun et a constaté que 60% des stades ne sont pas aptes à organiser les matches de la CAN...L'Egypte et l'Afrique du Sud sont les seuls pays capables d'organiser une pareille compétition. Ce sera difficile de l'organiser au Maroc ou en Algérie, et l'Egypte est toujours le sauveur de la CAF dans de telles situations** ».

Pour rappel, la CAF avait déjà retiré au Cameroun l'organisation de la CAN 2019, qui a finalement été organisée en Égypte.